



Bundesminister für Ernährung und Landwirtschaft
Herrn Cem Özdemir
Wilhelmstraße 54
10117 Berlin

Berlin, 08.07.2024

Offener Brief: Eine rasche Novelle des Bundeswaldgesetzes ist überfällig!

Sehr geehrter Herr Bundesminister,

wie Sie selbst festgestellt haben, ist das Bundeswaldgesetz fast 50 Jahre alt und kennt weder die Klima- und Biodiversitätskrise noch die anstehenden Herausforderungen für den Erhalt und die nachhaltige Nutzung unserer Wälder. Nur gesunde Wälder können jedoch die vielfältigen Leistungen erbringen, auf die wir als Gesellschaft so dringend angewiesen sind. Dies gilt für die Erholung und den Tourismus genauso wie für eine umwelt- und standortgerechte Bewirtschaftung der Wälder.

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, möglichst zeitnah einen Gesetzentwurf für ein neues Bundeswaldgesetz vorzulegen. Wir benötigen jetzt ein zukunftsfähiges Gesetz, das den Erhalt und die Stabilisierung unserer Wälder in den Mittelpunkt stellt und dabei die verschiedenen Waldfunktionen angemessen berücksichtigt.

Gerne unterstützen wir Sie im Rahmen unserer Möglichkeiten bei Ihren Bemühungen zur Novellierung des Bundeswaldgesetzes.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Kai Niebert

Präsident
DNR

Christian Tänzler

Mitglied des Bundesvorstands
ADFC

Tilman Sobek

1. Vorstand
Mountainbike Forum

Wolfgang Arnoldt

Vizepräsident
DAV

Dr. Hans-Ulrich Rauchfuß

Präsident
Deutscher Wanderverband

Ursula Heinen-Esser

Präsidentin
SDW

Bianka Gehlert

Präsidentin
VFD